
Protokoll: 

Der Werkausschuss nimmt die Stellungnahme der Verwaltung zur Kenntnis. 

 

Aus dem Ausschuss wird berichtet, dass die jüdische Kultusgemeinde nach eigenen Angaben aktuell 

auf den Kaufpreis für eine konkret benannte Fläche wartet. 

 

Der Vorsitzende erklärt, dass es intensive Vorgespräche mit der jüdischen Kultusgemeinde gab. Die 

identifizierten Flächen und deren Rahmenbedingungen müssen aber noch abschließend geprüft 

werden. 

 

Der Werkleiter sieht eine Fläche auf dem Friedhof Lützel als mögliche Option. Es sind aber noch 

Rahmenbedingungen und auch die Art der Vertragsform (Kaufvertrag oder Pachtvertrag etc.) zu 

klären. 

 

Der Vorsitzende ergänzt, dass in jedem Fall im Stadtrat ein Beschluss zu fassen ist. 

 


